GDR Más de medio centenar de ganaderos y veterinarios se dieron cita en esta jornada

Un año más, éxito de público en la jornada técnica ganadera

Bajo el título 'Claves para la mejora de la productividad en las explotaciones de vacuno'

Este encuentro tuvo lugar en el Centro Ganadero 'Montemarismas'

TRAFALGAR/VEJER

A pesar de la lluvia, más de medio centenar de de ganaderos, veterinarios y técnicos de diferentes administraciones se dieron cita en el Centro Ganadero 'Montemarismas', en Vejer de la Frontera, para participar en la XI edición de la Jornada Técnica Ganadera. De nuevo, el diseño de contenidos realizado por el GDR del Litoral de la Janda, aprobado por la Mesa del Ganado de Vejer, ha cumplido con el objetivo de dar respuesta a las necesidades, que el sector del vacuno extensivo de carne tiene en el litoral de la Janda, en particular y, en toda Andalucía, en general.

Bajo el título de 'Claves para la mejora de la productividad en las explotaciones de vacuno de carne en extensivo' se desarrolló la XI edición de la Jornada Técnica Ganadera de Vejer de la Frontera organizada por el Ayunta-miento de esta localidad y el GDR del Litoral de la Janda, con el patrocinio de la Caixa y la colaboración de otras instituciones pú-

blicas y privadas.

EXPLOTACIONES GANADERAS

Para dar una visión general de la situación de la productividad en las explotaciones ganaderas de vacuno de carne en extensivo de la provincia de Cádiz, se ha contado con Manuel Jiménez, Jefe de Departamento de Calidad y Desarrollo Agrícola y Ganadero de la Delegación Provincial de Cádiz de la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía. Parte de su exposición se ha centrado en el análisis comparado de los indicadores técnicos-económicos de diferentes ex-





XI edición de la Jornada

Organizada por el Consistorio vejeriego y por el Grupo de Desarrollo Rural del litoral de La Janda.

plotaciones de la Comarca de la Ĵanda, lo que le ha servido de base para poner sobre la mesa los diferentes factores que intervienen en la productividad de las explotaciones ganaderas. La parte fi-nal de su exposición la ha dedicado a realizar un repaso por las principales especies de pastos naturales existentes en la provincia de Cádiz y como una gestión adecuada de los mismos puede incidir de forma positiva en la mejora de la productividad.

La segunda ponencia, a cargo de Vicente Rodríguez, Profesor del Departamento de Producción Animal de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Córdoba, se ha centrado en la gestión de pastos y su incidencia en la productividad de las explotaciones ganaderas. Los conceptos de sobrepastoreo, subpastoreo, gestión

ética - sostenible, etc., han estado presentes en toda su exposi-

Las jornadas finalizaron con la intervención de José María Jiménez, Jefe de Servicio del Centro Experimental Agrícola – Ganadero de la Diputación de Cádiz. El contenido de su intervención estuvo centrado en la gestión genética en las explotaciones ganaderas, como uno de los factores a tener en cuenta para la mejora de la productividad.

La XI edición de la Jornada Técnica Ganadera fue clausurada por Manuel Jiménez Barrios, delegado del Gobierno en Cádiz, Antonio J. Verdú Tello, alcalde de Vejer de la Frontera, Jaime Castro Romero, presidente del GDR del Litoral de la Janda y José Peña, director de la sucursal de la Caixa de Vejer de la Frontera.

imagen de la jornada celebrada el pasado viernes en el Centro Ganadero **Montemarismas**